

Die Spitzenspielerinnen kommen wieder

Tennis Der TEV Fellbach setzt auch im kommenden Jahr auf Eden D'Oliveira aus Südafrika und die bewährten Kräfte aus den eigenen Reihen für seine beiden Verbandsliga-Teams. *Von Thomas Rennet*

Auf Janina Scheffbuchs Mitwirken müssen der Cheftrainer Armin Maute und Ralf Bernhard, seine für die Frauen zuständige rechte Hand beim TEV Fellbach, fortan verzichten. Die haus-eigene Fachkraft, 17 erst, aber seit Jahren schon – mit – an der Spitze der Tennisspielerinnen des Vereins an der Kienbachstraße, hat sich an der angestammten Wirkungsstätte verabschiedet. Janina Scheffbuch tritt künftig – wie ihre Schwester Julika – für den TC Waiblingen an (wir haben berichtet). Ansonsten allerdings wird sich wohl kaum etwas verändern im Team um die Mannschaftsführerin Cornelia Rommel.

Eden D'Oliveira, die in diesem Jahr den ersten Verbund in der Verbandsliga noch vor Janina Scheffbuch – unter den besten Tennisspielerinnen der Republik auf dem 422. Platz – angeführt hat, wird auch künftig für den TEV Fellbach Bälle übers Netz dirigieren. Die 25-Jährige aus Südafrika belegt derzeit in der Weltrangliste der Frauen den 1213. Platz. Darüber hinaus ist sie nun unter den Doppelspielerinnen – nach zweimaligem Halbfinaleinzug bei Future-Turnieren des Weltverbandes ITF in in ihrem Heimatland – auf dem 785. Rang. „Sie ist sehr angenehm, passt super ins Team und in den Verein“, sagt der Sportwart Uwe Schröter. Eden D'Oliveira war, das traf sich gut, nicht nur zu den Spielen, sondern oft auch im Training da; Christoph Negritu, der Spitzenspieler der Männer, ist ihr Lebensgefährte.

Auch 2017 wird sie mit Bonnie Becker, Cornelia Rommel, Marina und Leah Seibold für den Ligazweiten auflaufen. Zudem beherbergt der TEV ja noch ein zweites Team in der Verbandsliga, das in diesem Sommer einen dritten Platz erreicht hat. „Ob Ersatz für Janina extern kommt, wird sich zeigen. Aufgrund unserer starken zweiten Vertretung können wir auch gut intern die Lücke schließen“, sagt Uwe Schröter.



Eden D'Oliveira spielt auch im nächsten Jahr für den TEV Fellbach